



Vor dem Fest wird Werbung geschaltet und für das Dorffest gibt es eine Festzeitung. Statt einer üblichen Tombola mit Losen gibt es eine eigens gestaltete Festplakette. Auf der Rückseite ist eine Nummer eingraviert, mit der an der Verlosung teilgenommen wird. «Wir wollen mit dem Dorffest ein kulinarisches und kulturelles Erlebnis bieten», sagt Jost. Die Wohlenschwiler wissen, wie Feste gefeiert werden. Bei Anlässen ist jeweils fast das ganze Dorf mit von der Partie. An diese Tradition soll das Dorffest anknüpfen. Das Motto: «Aus der Region für die Region.» Parallel zum Dorffest findet das Freilichtspiel «Schwertstreich» zum 750-Jahr-Jubiläum «Alte Kirche Wohlenschwil» und 25-Jahr-Jubiläum «Stiftung Alte Kirche Wohlenschwil» statt. Das Stück erzählt die Geschichte des ehemaligen Dorfpfarrers Peter Welti. Die Premiere findet am 3. September, eine Woche vor dem Dorffest, statt.

### **Festhelfer werden gesucht**

Bisher traf sich das OK-Team an sechs Sitzungen und veranstaltete zwei Infoanlässe für Betreiber der Festbeizen und Marktstände. Die nächste Infoveranstaltung für die Beizenbetreiber findet am 10. Juni um 19 Uhr in der Halle blau statt. Das OK-Team wird dann die neusten Informationen durchgeben. Für das Dorffest selbst werden noch Hilfspersonen gesucht. Melden können sich auch Personen, die in keinem Verein sind. Hilfe wird beim Aufbau, bei der Dekoration, beim Fest selbst und für den Abbau benötigt.

*Debora Gattlen*